

CONTRIBUTIONS À LA QUALITÉ DU PAYSAGE

Exemples de mesures paysagères

Zones de grandes cultures

Mosaïque des cultures

Les régions cultivées ont tendance à s'uniformiser en raison de la taille grandissante des parcelles, suite aux regroupements d'exploitations et aux remaniements parcellaires.

Afin de maintenir une mosaïque caractéristique de nos paysages cultivés, cette mesure encourage les exploitants à pratiquer une rotation diversifiée, offrant une alternance des surfaces cultivées.



Arbres isolés, Allées d'arbres

Les arbres isolés en plein champ ou en bordure de parcelles, ainsi que les allées le long des chemins et des routes sont des repères caractéristiques et offrent une qualité visuelle diversifiée au fil des saisons.

Cette mesure vise à encourager leur maintien et leur remplacement.



Qualité du Paysage, projets suisses

Si vous désirez en savoir plus sur ce thème, scannez le QR-code ci-contre.